



CEES y Caryosa firman un acuerdo para convertir las estaciones de servicio en espacios cardioprotegidos

Madrid, 1 de febrero de 2024.- La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) y Caryosa Group firmaron ayer en Madrid un acuerdo que tiene por objeto convertir las estaciones de servicio agrupadas bajo el paraguas de CEEES en espacios cardioprotegidos.

La elevada afluencia de conductores y acompañantes que recalan en las gasolineras de nuestro país hacen de estos negocios **lugares especialmente indicados para contar con uno de los desfibriladores semiautomáticos** que comercializa Caryosa Group.

El convenio suscrito entre ambas entidades contempla que CEEES y Caryosa colaborarán en la realización de "acciones de promoción y sensibilización relacionadas con las cardiopatías y su tratamiento gracias a la utilización de desfibriladores semiautomáticos".

Asimismo, cooperarán en la difusión y promoción de las actividades de la otra parte a la hora de mejorar la cardioprotección en las estaciones de servicio asociadas a CEEES, así como en la organización de actos, conferencias, seminarios, publicaciones etc.

En virtud del acuerdo firmado ayer en Madrid, Caryosa ofrecerá sus soluciones de cardioprotección a los socios de CEEES bajo unas condiciones especiales, con el objetivo de multiplicar el número de desfibriladores semiautomáticos en las estaciones de servicio, especialmente en aquellas situadas en zonas rurales.

La rapidez en la respuesta es esencial

Tal y como explicó a la Asamblea de CEEES Ignacio Fernández Lozano, presidente electo de la Sociedad Española de Cardiología (SEC), "ante una parada cardíaca, el uso de un desfibrilador es capaz de aumentar las probabilidades de supervivencia en un 70%". O dicho de otro modo, la probabilidad de sobrevivir se reduce un 10% por cada minuto que pasa, por lo que la rapidez en la respuesta se convierte, literalmente, en una cuestión de vida o muerte.

Todos los años mueren en España más de 30.000 personas por paradas cardiacas, lo que convierte a esta patología en la primera causa de muerte en nuestro país. Contar con un desfibrilador semiautomático como los que comercializa Caryosa es la garantía para dar una respuesta inmediata y maximizar las posibilidades de sobrevivir.

"Tú también puedes salvar una vida"

Tras la firma del convenio, la Asamblea de CEEES tuvo el honor de contar con la intervención de Vicente del Bosque, exseleccionador nacional de fútbol, quien colabora

con Caryosa para concienciar a la sociedad sobre la necesidad de contar con espacios cardioprotegidos.





"Tú también puedes salvar una vida" es el lema de la campaña que protagoniza el entrenador que hizo a España campeona del mundo en 2010 y en ese sentido se dirigió Vicente del Bosque a la Asamblea de CEEES: "las estaciones de servicio son lugares de paso donde paran miles de personas todos los días. No se me ocurre mejor sitio para instalar desfibriladores semiautomáticos que vuestros negocios, para proteger tanto a vuestros clientes como a vuestros empleados y a vosotros mismos", afirmó Vicente del Bosque.

Más información y entrevistas:

91 563 54 03 ceees@ceees.com www.ceees.com

Sobre CEEES

La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) es una entidad nacional sin ánimo de lucro constituida hace cuarenta y cinco años con el objetivo de ser el lugar de encuentro de todos los empresarios independientes de Estaciones de Servicio. CEEES centra su actividad en representar a sus asociados ante las distintas instituciones y organismos nacionales, autonómicos y locales, en defensa de su actividad profesional y acción común para obtener mejoras materiales, sociales y laborales para el sector y para el conjunto de la sociedad.